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Парад у дома ветерана 
В  преддверии  празднования 

Дня Победы, 2 мая 2024 г., Шко‑
ла № 1248 совместно со Школой 
почетного караула регионально‑
го отделения движения «ЮНАР‑
МИЯ»  г.  Москвы  организовала 
торжественный  парад  у  дома 
участника Великой Отечествен‑
ной войны и большого друга на‑
шей школы Семена Яковлевича 
Люлько.

Всероссийская акция «Па-
рад у дома ветерана» является 
традиционным юнармейским 
событием, посвященная Дню Ве-
ликой Победы. Ежегодно юнар-
мейцы навещают фронтовиков, 
отстоявших свободу и незави-
симость Родины в сражениях 
с немецко-фашистскими захват-
чиками. Ребята читают стихи, 
исполняют песни военных лет, 
проходят торжественным мар-
шем под окнами Героев и дарят 
цветы.

Семен Яковлевич в 1943 году 
добровольцем ушел на фронт, 
прошел с боями 800 километров, 
освобождал Венгрию, Австрию, 
Чехословакию, был ранен, 
но остался в строю. За время 
войны совершил 102 прыжка 
с самолета. Награжден орденом 
Великой Отечественной войны 
I степени, медалями за освобо-
ждение Будапешта, За освобо-
ждение Праги, За взятие Вены, 
За оборону Москвы, За отвагу, 
За победу над Германией. Ведет 
активную работу в Совете вете-
ранов, принимает участие в жиз-
ни не только района, но и всего 
города.

В парадном расчете с копией 
Знамени Победы прошли юнар-
мейцы Школы почетного караула 
движения «ЮНАРМИЯ» г. Москвы 
и Школы № 1195, а с флагом ка-
детского движения обучающиеся 
Школы № 1248 (1 «К», 2 «К», 7 «К», 
8 «К», 9 «К»).

Для ветерана был организо-
ван мини-концерт из любимых 
патриотических песен, которые 
исполнили артистка Централь-
ного офицерского клуба Воздуш-
но-космических сил Исаева Ели-
завета и ученик Школы № 1248 
Мирослав Воробьев. В честь на-
шего ветерана парад салютовал 
троекратным «Ура!».

С поздравлениями к вете-
рану обратились заместитель 
главы управы района Фили-Да-
выдково С. И. Яцко, глава муни-

ципального округа Фили-Давыд-
ково В. И. Адам, депутат Совета 
депутатов муниципального окру-
га Фили-Давыдково, директор 
Школы № 1248 Н. И. Никитина, 
они пожелали крепкого здо-
ровья, надежного дружеского 
плеча, добра, много радостных 
дней, оптимизма, мира и согла-
сия!

Мы благодарим всех, кто при-
нимал участие в торжественном 
Параде у дома Семена Яковлеви-
ча, особенно руководителя Школы 
почетного караула регионального 
отделения движения «ЮНАР-
МИЯ» г. Москвы И. Ю. Шашкову 
и С. М. Забелина.

Отдельное спасибо нашим 
фотографам А. М. Медведевой 
и Е. И. Семашко за замечатель-
ные снимки.
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СЛОВО ДЕПУТАТУ

В  рамках  подготовки 
к  празднованию  80‑летия  По‑
беды  советского  народа  в  Ве‑
ликой  Отечественной  войне 
1941—1945  гг.  в  Школе  № 1248 
24 апреля прошел районный фе‑
стиваль  художественного  твор‑
чества  ветеранов,  учащихся 
образовательных  организаций 
и  молодежных  творческих  объ‑
единений — «Победа в сердцах 
поколений» Фили‑Давыдково.

В холле школы царила атмос-
фера большого праздника. Гостей 
встречал ансамбль русской песни 
Школы № 97 под руководством 
Н. В. Беловой и баяниста П. Н. Кры-
лова. Юнармейцы Школы № 1248 
вручали каждому участнику и го-
стю фестиваля Георгиевскую лен-
точку и каждого лично, отдавая 
честь, поздравляли с наступаю-
щим Днем Победы. Почетными 
гостями стали руководители Мо-
сковского городского и Окружно-
го совета ветеранов, Московского 
дома ветеранов, представители 
управы района Фили-Давыдково, 
глава муниципального округа и му-
ниципальные депутаты, а также 
призер Олимпийских игр по фи-

гурному катанию Ирина Слуцкая, 
вошедшая в состав жюри.

На торжественном открытии 
знаменная группа Навигацкой 
школы 1-го Московского кадет-
ского корпуса внесла копию зна-
мени Победы, флаги РФ и ВМФ.

Слово предоставили депутату 
муниципального округа, директо-
ру Школы № 1248 Нине Ивановне 
Никитиной и председателю рай-
онного Совета ветеранов Юлии 
Федоровне Кирий. Ирина Слуцкая 
вручила почетным гостям цветы 
и подарки. Выступил также заме-
ститель директора Молодежного 
центра «Галактика» Александр 
Сергеевич Анищенко.

Особенно тепло и торжествен-
но приветствовали самых дорогих 
гостей, участников Великой Отече-
ственной войны: советника предсе-
дателя МГСВ генерал-полковника 
Расима Сулеймановича Акчурина, 
Семена Яковлевича Люлько и Пе-
тра Тимофеевича Соломатина; 
жителей блокадного Ленинграда, 
малолетних узников войны.

Насыщенным, увлекательным 
был концерт, представивший но-
мера всех жанров эстрады. Звуча-
ла музыка военных лет, любимое 

россиянами «Воспоминание» Ми-
каэла Таривердиева из фильма 
«Семнадцать мгновений весны», 
«Марш защитников Москвы» 
на слова фронтового корреспон-
дента и поэта Алексея Суркова, 
много современных произведе-
ний. Особое место в истории 
Второй мировой войны занимает 
битва за Москву, и эту тему затро-
нули более подробно. С «Маршем 
защитников Москвы» выступил 
старший хор «Бревис» музыкаль-
ной школы им. С. Я. Лемешева.

Звучала музыка П. Чайковско-
го и Б. Асафьева, ставшая класси-
кой поэзия Р. Рождественского. 
Всенародно и всемирно извест-
ная и любимая песня «Катюша», 
переведенная на многие языки 
мира, прозвучала по-новому по-
сле подробного рассказа об исто-
рии ее создания.

Очень понравился зрителям 
номер в исполнении юнармейца 
Школы № 1248 Амиры Рязяповой 
«Баллада о зенитчицах» Роберта 
Рождественского. Несомненно, 
украсили концерт ведущие Ма-
рия Бащенко и Глеб Булакевич. 
Выступил казачий хор «Филевская 
застава», в репертуаре которого 

О возрождении русского казачества
В 2005 году, Президент России 

Владимир Владимирович Путин, 
подписал закон «О возрождении 
российского  казачества».  И  вот 
в апреле 2017 года в районе Фи‑
ли‑Давыдково  была  создана  не‑
коммерческая  общественная 
организация «Хуторское казачье 
общество  Фили‑Давыдково», 
стать  казаком  по  закону  может 
любой православный гражданин 
России, не только по роду (родо‑
вой казак), но и по духу (припис‑
ной казак), и уже на протяжении 
7  лет  казаки  трудятся  на  благо 
«отечества,  казачества  и  веры 
православной».

История возникновения каза-
чества уходит далеко в про-
шлое и неоднозначно 
трактуется современ-
ными историками, 
но одно можно кон-
статировать точ-
но — история 
казачества не-
разрывно связана 
с историей Рос-
сии, и если до Ве-
ликой Октябрьской 
революции казачество 
считалось «служивым со-
словием», то после 1917 года, 
казачество это уже субэтнос 
русского народа. Конечно граж-
данская война принесла России 
и казакам много горя, разделив 
казаков на белых и красных, «брат 
пошел на брата».

Но, уже в Великой Отече-
ственной войне сражались сотни 
тысяч казаков из них 262 стали Ге-
роями Советского Союза!

Александр Иванович Герась-
кин командир 30-го гвардейского 
казачьего, кавалерийского полка, 
гвардии подполковник родился 

23 августа 
1913 в стани-

це Усть-Лабин-
ская, ныне город 

К р а с н о д а р с к о г о 
края, в семье кубанского 

казака. Русский. Герой Советско-
го Союза.

18 июля 1944 года Гераськин 
со своим казачьим полком пер-
вым вышел к государственной 
границе СССР на реке Запад-
ный Буг (ныне Буг) в районе села 
Ставы, Каменецкого района Бре-
стской области. В течение пяти 
дней с 19 по 23 июля 1944 года 
полк вел непрерывные бои, от-
ражая превосходящие по силе 
контратаки противника, стремив-
шегося прорваться через пере-

праву, и нанеся ему большой урон 
в живой силе и боевой технике. 
Гераськин был ранен в обе руки, 
но остался в строю и продолжал 
командовать полком.

Но и сейчас казаки не стоят 
в стороне, двое казаков нашего 
района несут службу в зоне СВО. 
Все казаки района участвуют 
в сборе и доставке гуманитар-
ных грузов нашим бойцам. Трое 
казаков награждены медалями 
«Участнику гуманитарного кон-
воя». Вручала медали в День По-
беды многократная чемпионка 
мира по фигурному катанию Ири-
на Эдуардовна Слуцкая.

Казаки района постоянно уча-
ствуют в охране общественного 
порядка, помогая полиции в пре-

сечении противоправных дей-
ствий.

Казаки проводят тематиче-
ские лекции и выставки на темы 
истории, быта и культуры рос-
сийского казачества, в чем им 
оказывает большую помощь 
и поддержку Российское во-
енно-историческое общество 
(РВИО) по ЗАО (руководитель Бо-
рис Леонидович Соколов).

Популярный в районе каза-
чий хор «Филевская застава» 
(под руководством хормейстера 
Старостиной Марины Алексан-
дровны) не пропускает ни одного 
праздничного мероприятия, ра-
дуя жителей района не только ка-
зачьими песнями, но и русскими 
народными песнями и песнями 
военных лет.

12 июня вся страна праздну-
ет День России. Россия — мно-
гонациональное государство, 
поэтому несколько лет назад мы 
организовали на 12 июня Фести-
валь казачьей песни. Участники 
фестиваля не только казаки Мо-
сквы, но и творческие коллекти-
вы с Дона, Кубани и даже с Ура-
ла. На фестивале представлены 
не только казачье творчество, 
но и быт и традиции казаков. Так, 
например, существовала тра-
диция посвящения мальчишек 
в казаки, когда дед или отец са-
жали мальчишку на коня и дава-
ли в руки шашку. Такое же посвя-
щение воссоздали и мы, причем 
каждый желающий может сфото-
графироваться с шашкой на коне.

А казачье общество «Сетунь» 
проводит реконструкцию казачье-
го быта времен 1812 года Отече-
ственной войны с французской 
армией Наполеона. Тут и палатки 
и форма и оружие тех далеких 
времен и даже пушка из которой 

стреляют холостым зарядом раз 
в час. Фестиваль очень интересен 
и познавателен не только для де-
тей, но и для взрослых.

Жены и подруги казаков орга-
низовали и успешно плетут, свои-
ми золотыми руками, камуфляж-
ные сети и шьют маскировочные 
халаты для наших бойцов. Руко-
водит этим направлением Ирина 
Викторовна Дубчак.

Но, необходимо отметить, 
что в ЗАО города Москвы, мы 
не одни, есть и еще казаки, так 
в Можайском районе казачье об-
щество «Сетунь», атаман Сергей 
Михайлович Забелин и в Кунцев-
ском районе недавно создан-
ное казачье общество «Кунцево» 
под руководством атамана Алек-
сандра Леонидовича Егорова.

Все казаки трех обществ дру-
жат и по братски помогают друг 
другу, не просто так издревле по-
велось у казаков обращаться друг 
к другу «брат».

И конечно наш духовный отец, 
Батюшка Александр Катунин, 
настоятель храма «Неопалимая 
купина», что на Мичуринском 
проспекте, окормляющий свя-
щенник казачества по западному 
округу Москвы.

Отдельную благодарность хочу 
выразить администрации нашего 
района — аппарату Совета депу-
татов и управе района за помощь 
и поддержку в деле возрождения 
казачества, удивительные люди, 
они не умеют говорить слово: — 
«нет»! Всегда помогут и подскажут 
правильное решение.

А. Г. БУТЕНКО,
депутат Совета депутатов 

муниципального округа
Фили-Давыдково,

член РВИО

Победа — в сердцах поколений!
казачьи песни разных 
районов страны. Веду-
щий творческий кол-
лектив г. Москвы хор 
«Вдохновение» Детской 
музыкальной школы 
№ 96 исполнил «Балладу 
о детях». Кадеты Навигац-
кой школы исполняли пес-
ни и танцы.

В заключение Елена Алек-
сандровна Кирик — директор 
музыкальной школы № 96, депутат 
муниципального округа Фили-Да-
выдково — поблагодарила всех 
выступавших, а также гостей, 
зрителей за внимание, отметила 
высокий уровень исполнения сти-
хотворений, песен и танцев, хоро-
шую подготовку артистов. Жюри, 
в составе которого были поэтесса, 
певица, преподаватель по классу 
фортепиано, балетмейстер — 
приняло решение не выделять 
лучших и не присуждать призовые 
места, а отметить всех участников 
без исключения. Номера для уча-
стия в окружном фестивале отбе-
рут после того, как пройдут все 
районные фестивали.

Фестиваль района Фили-Да-
выдково прошел в едином патри-

отическом порыве. «Мы помним, 
скорбим и преклоняем голову 
перед мужеством и героизмом на-
шего народа, одержавшего в Ве-
ликой Отечественной войне вели-
кую Победу», — отметил ведущий. 
Прозвучал отрывок из «Реквиема», 
минутой молчания почтили память 
погибших на фронтах Великой От-
ечественной войны.

Ветераны выражают боль-
шую благодарность директору 
Школы № 1248 Н. И. Никитиной 
и ее советнику С. А. Медведеву, 
представителям фирмы, которые 
помогали в проведении, а также 
руководителю муниципального 
округа Фили-Давыдково Василию 
Ивановичу Адаму.
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героев специальной военной опе-
рации. Горячо любить свою Роди-
ну, воспитывать в себе мужество 
и стойкость, хорошо учиться, 
уметь ставить цель и добивать-
ся результата, беречь дружбу, 
уважать окружающих людей». 
Также Нина Ивановна пожелала 
всем мира, веры в Победу, любви 
и благополучия в семьях, здоро-
вья и счастья.

Юнармейский отряд школы 
осуществляет свою деятельность 
с 2019 года. На данный момент 
в юнармейский отряд входит 
более 200 человек. Юнармейцы 
школы принимают активное уча-
стие в различных проектах, ме-
роприятиях и акциях патриотиче-
ской направленности. 

Н. И. НИКИТИНА,
депутат Совета депутатов 

муниципального округа
Фили-Давыдково,

директор ГБОУ
школы № 1248

Более подробно 
о деятельности отряда 

#Юнармия1248 можно узнать 
на официальной страничке

СЛОВО ДЕПУТАТУ

С честью и гордостью 
нести высокое звание 
юнармейца! 

Ко дню Победы открыта 
новая Парта героя

Именно  этими  словами  за‑
вершается  клятва  юнармейца, 
которую 14 мая 2024 г. дали бо‑
лее  250  школьников  образова‑
тельных организаций г. Москвы 
среди  них  40  обучающихся  на‑
шей школы. Традиционный еди‑
ный день московской юнармей‑
ской клятвы был приурочен 79‑й 
годовщине  Победы  в  Ве‑
ликой  Отечественной 
войне.  Церемония 
проходила  в  тор‑
жественной  об‑
становке  в  зале 
П о л к о в о д ц е в 
Музея Победы.

В этот раз це-
ремония отлича-
лась от других тем, 
что на ней вручались 
государственные награды 
участникам специальной воен-
ной операции. Защитникам были 
вручены медали «За храбрость», 
Луки Крымского, «За спасение 
погибавших», «За заслуги перед 
Отечеством», «За отвагу» в соот-
ветствии с Указом Президента РФ.

Ведущим церемонии стал ко-
ординатор юнармейского отряда 
С. А. Медведев, а клятву зачита-
ла ученица 6 «Б» класса Амира 
Рязапова. После торжественной 
церемонии посвящения юнар-
мейцы получили удостоверения 
и значки. Символы участников 
движения ребятам вручили Герои 
России, участники специальной 

военной опе-
рации и другие 

почетные гости. 
Помимо торжественной 

клятвы юнармейцы возложили 
цветы к вечному огню и приняли 
участие в торжественном марше, 
который возглавила Школа почет-
ного караула движения «ЮНАР-
МИЯ» г. Москвы.

Ребят, которые приняли 
клятву, поздравили почетные 
гости и директор школы № 1248 
Н. И. Никитина: «Юнармейцы 
будущие защитники Отечества, 
патриоты своей Родины. Они 
должны с честью и достоинством 
нести звание юнармейца. Рав-
няться на героев-победителей 
Великой Отечественной войны, 

7  мая  в  Школе  № 1248,  нака‑
нуне  79‑й  годовщины  Победы 
в  Великой  Отечественной  вой‑
не,  состоялась  торжественная 
церемония  открытия  «Парты 
Героя» имени К. Г. Лемзенко.

В рамках реализации про-
екта «Парта Героя» обучаю-
щиеся проделали огромную 
работу по изучению истории 
жизни вице-адмирала Кира Ге-
оргиевича Лемзенко, который 
умер в июле 2023 года. На основа-
нии проведенных исследований 
юнармеец 9 «Б» класса Георгий 
Максимов написал эссе, а Лида 
Удалова из 8 «В» нарисовала пор-
трет героя.

Хочется отметить, что работа 
Георгия стала победителем мета-
предметной олимпиады «Не пре-
рвётся связь поколений».

Право торжественного от-
крытия парты было предоставле-
но директору Школы № 1248 
Н. И. Никитиной, председате-
лю Совета ветеранов района 
Фили-Давыдково Ю. Ф. Кирий 
и юнармейцам 2 «К» класса.

Кир Георгиевич советский во-
еначальник, военный разведчик, 
военный дипломат, военно-мор-
ской и военно-воздушный атта-
ше при Посольстве СССР в ГДР 
и Болгарии, вице-адмирал.

Кир Георгиевич Лемзенко яв-
лялся большим другом школы, 
был наставником для юнармей-
цев и кадет, пример для молодого 
поколения.

Проект «Парта Героя» реа-
лизуется в школе с 2021 год. Его 
целью является формирование 
патриотического мировоззрения 

у обучающихся школ путем созда-
ния воспитательной среды по из-
учению истории жизни выдаю-
щихся и героических личностей. 
«Парта Героя» — это ученический 
стол, на котором размещены 
фотографии Героя, информация 
о фактах его биографии и заслу-
гах. За это время были открыты 
четыре «Парты Героя». Среди них 
две Парты посвящены жителям 
нашего района, участникам Вели-
кой Отечественной войны — Се-
мену Яковлевичу Люлько и Марку 
Михайловичу Рафалову, Герою 
Российской Федерации, миро-
творцу Олегу Петровичу Хмелёву; 
доктору филологических наук, 
военной переводчице, участнице 
Великой Отечественной войне 
Изюм-Эрик Салиховне Рахманку-
ловой.

Мы выражаем особую бла-
годарность А. С. Воробьевой 
за оказанную поддержку и по-
мощь в реализации проекта, 
учителю Т. С. Жуковой, юнар-
мейцам, которые приняли уча-
стие в реализации такого значи-
мого проекта.
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— Запрос на современные и комфортные площадки для за-
нятий уличным спортом в районе Фили-Давыдково большой. При-
чем речь не только о внутридворовых площадках, жители хотят 
заниматься физкультурой на открытых пространствах, в зеле-
ных территориях, и окрестности Мазиловского пруда подходят 
для этого просто идеально. А модернизация любимого жителями 
ледового катка, уже не говоря про его возможное превращение 
во всесезонный, станет прекрасным подарком всем любителям 
спорта не только в Фили-Давыдково, но и соседних районах.

Ирина СЛУЦКАЯ
многократная чемпионка 

мира и Европы 
по фигурному катанию, 

призер Олимпийских игр 
и заслуженный мастер 

спорта России
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В РАЙОНЕ

Завершается сбор предложений 
по благоустройству Мазиловского пруда

Территория  народного  пар‑
ка  «Пионерский»  и  вокруг  Ма‑
зиловского  пруда  будет  бла‑
гоустроена  в  соответствии 
с  современными  концепциями 
городского комфорта. При этом 
очень  важную  роль  в  разра‑
ботке  проектно‑сметной  доку‑
ментации  сыграют  пожелания 
жителей,  сбором  которых  за‑
нимается  инициативная  группа 
общественного  движения  «Мой 
район».

Парк и пруд в районе станции 
метро «Пионерская» являются 
излюбленным местом отдыха жи-
телей Фили-Давыдково. Поэтому 
новость о запланированном бла-
гоустройстве территории вызва-
ла у них самый живой интерес.

— Наше замечательное ме-
сто отдыха нужно и можно сде-
лать еще уютнее и современ-
нее, — убеждена депутат СД 
МО Фили-Давыдково Елена Ки-
рик. — От людей поступают за-
просы на появление новых пло-
щадок для активного отдыха, 
спортивные площадки и дорож-
ки. Отдельного внимания тре-
бует любимый жителями каток, 
который хотелось бы видеть 
всесезонным, есть потребность 
в крытой эстраде для прове-
дения праздников. Тогда парк 
и пруд станут точкой социаль-
ного притяжения не только 
для жителей Фили-Давыдково, 
но и всех соседних районов.

При этом работы по благоу-
стройству парка уже начинались, 
но были реализованы не в полной 
мере. — Решение о реконструк-
ции принимали еще в 2021 году, 
— подтверждает депутат СД МО 
Фили-Давыдково Александр Бу-
тенко. — Был разработан проект 
и частично воплощен в жизнь. 
За это время стало очевидно, 
какие строительные материалы 
не прошли проверку временем, 
и где именно стоит сосредото-
чить дополнительные усилия. 
Речь и предотвращении забо-
лачивания пруда, и об удобстве 

лестниц для представителей 
старшего поколения, и о нехват-
ке лавочек, освещения, и о мно-
гом другом. Например, одним 
из новых предложений нашей 
Молодежной палаты стало от-
крытие в парке уникального цен-
тра иппотерапии. Это удивитель-
ный по эффективности способ 
реабилитации самых различных 
заболеваний с помощью верхо-
вой езды и общения с лошадьми, 
и лично я охотно поддержу его 
появление.

В общественном движении 
«Мой район» уверены — чтобы 
учесть практические тонкости 
пользования парком, нужно не-
пременно опираться на пожела-
ния жителей Фили-Давыдково, 
конечных выгодоприобретателей 
благоустройства. Именно по этой 
причине активисты движения 
еще в мае обратились к муници-
пальным депутатам с предложе-
нием провести в районе анкети-
рование, обобщить пожелания 
и добиться их включения в проек-
тно-сметную документацию.

— Вторым этапом мы про-
вели ряд встреч с жителями 
района и сформировали обще-
ственный актив по первичному 
сбору предложений, — расска-
зали в «Моем районе». — Июнь 
был отведен под опрос, сейчас 
пожелания жителей Фили-Да-
выдково систематизируются 
и будут переданы проектировщи-
ку. Тогда же станет понятна и ре-
сурсная база, потому что запро-
сы от жителей поступают самые 
смелые — от нового футбольного 
поля до масштабной системы ви-
деонаблюдения. Актив в нашем 
районе очень дружный и целе-
устремленный, и если у нас все 
получится — это будет наша 
большая общая победа.

По словам Александра 
Бутенко, разработка проек-
тно-сметной документации 
завершится осенью. Муници-
пальные депутаты и активисты 
«Моего района» будут наблю-
дать за проведением работ 
и обязательным учетом собран-
ных от жителей пожеланий.

Надежный тыл

Сотая яблоня

В  первичном  отделении  Со‑
вета ветеранов № 2 и 11, по адре‑
су: ул. Кастанаевская, д. 27, стр. 9, 
уже на протяжении года инициа‑
тивная  группа  жителей  района 
Фили‑Давыдково  плетут  камуф‑
ляжные сети и шьют «Маскиро‑
вочные халаты», для наших сол‑
дат и бойцов.

Волонтерский центр под на-
званием — «Надежный тыл» за это 
время сшил более 50 камуфляж-
ных сетей и маскировочных хала-
тов. Все эти изделия оперативно 
доставляются в зону СВО.

А сегодня волонтёрский 
центр «Надёжный тыл», посетил 
депутат Государственной Думы 
по 197 избирательному округу, Ев-
гений Георгиевич Попов.

После небольшого обучения 
Евгений Георгиевич легко вклю-
чился в процесс плетения сети.

После чего, состоялось чаепитие 
и обсуждение насущных проблем.

К.К. ОСИПЯН, 
исполнительный 

секретарь Всероссийской 
политической партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Вот  уже  несколько  лет  в  на‑
шем любимом Можайском саду 
проходит  акция  по  высадке  но‑
вых  яблонь.  В  этом  году  у  нас 
случился  юбилей  —  посажена 
сотая молодая яблоня! Приятно, 
что  непосредственное  участие 
в этом событии приняла извест‑
ная и заслуженная спортсменка 
Ирина Слуцкая, откликнувшись 
на  наше  приглашение.  Как  вер‑
но отметила Ирина, очень важно 
неравнодушно относиться к ме‑
сту своего проживания, старать‑
ся проявлять заботу о нем.

Жители Фили-Давыдково дей-
ствительно очень внимательно 
относятся к Можайскому саду. 
Равно как и к исторической па-
мяти. Сегодняшняя 100-я ябло-

ня посвящена нашему ветерану, 
участнику Великой Отечествен-
ной войны — Петру Тимофеевичу 
Соломатину. Ему 100 лет! Полу-
чилось очень символично.

Также заложили у памятни-
ка «Кунцевский рубеж» капсулу 
с посланием потомкам. Посла-
ние оставили и наши юные жи-
тели района, и взрослые. Ирина 
Слуцкая также оставила свое 
напутствие. Надеюсь, что в бу-
дущем Можайский сад станет 
еще прекраснее, а наши потом-
ки будут вспоминать нас добрым 
словом.

Ю.Ф. КИРИЙ,
Председатель 

Совета ветеранов 
района Фили-Давыдково


